

Condominio Tierra Austral 5

## Un sueño hecho realidad: 80 familias recibieron las llaves de sus nuevas viviendas

● Esta entrega se suma a las 2.600 soluciones habitacionales que han sido consideradas para la región.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Un total de 80 familias recibieron las llaves de sus nuevas viviendas en el condominio Tierra Austral 5. Este logro, resultado de años de perseverancia y esfuerzo colectivo, marca la realización del sueño de la casa propia para estas familias, quienes ahora podrán disfrutar de un espacio propio y seguro.

El condominio se ubica al surponiente de la capital regional, junto a cuatro etapas anteriores que completan un total de 596 departamentos. La inversión ascendió a \$4.880 millones de pesos aproximadamente, proveniente de los subsidios del Programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda (D.S. N°49) y ahorro de familias.

El director regional (s) del Serviu, Omar González, in-

formó que Tierra Austral 5 “se compone de cuatro torres de cinco pisos, con 20 departamentos cada una, los que tienen un metraje de 60 mt<sup>2</sup> distribuidos en tres dormitorios, cocina, baño y estar comedor. Cuentan con cerámica en baño y cocina y, además, ventanas termopanel y calefacción central”.

El proyecto habitacional fue elaborado por la Entidad Patrocinante Salfa Austral, siendo seleccionado en diciembre de 2022, mientras que las obras fueron ejecutadas por la constructora Salfa.

“Con la inauguración de estos 60 departamentos sin deuda, nuestro avance del Plan de Emergencia Habitacional hoy día se consolida con la entrega de más de 2.600 soluciones habitacionales en la región, donde estamos por primera vez trabajando en paralelo en las cuatro provincias. Nos que-

da todavía un trecho para cumplir con las 3.500 viviendas, llave en mano, que esperamos alcanzar durante este año”, precisó el seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldívia.

### Testimonios beneficiarios

Paulina Molina, se mostró muy emocionada: “La verdad que no tengo palabras para describir la emoción que siento. Yo creo que para todos es una emoción muy linda, un logro enorme recibir el hogar de uno”.

Angela Riquelme expresó que “no le podría describir la emoción que siento. Imagínense, nos avisaron el 15 de enero que íbamos a recibir nuestro departamento. Así que la espera de esos días fue una espera tremenda. Uno no pudo ni dormir de la emoción. Muy feliz, emocionada aquí junto a mis hijos recibiendo nuestro departamento. Un sueño



TEXIA PADILLA

**El 75% de las familias tienen jefa de hogar. Además, hay 68 menores, entre niños y adolescentes.**

que todo el mundo tiene de la casa propia”.

José Obando, indicó que “feliz porque no me esperaba este día llegaría, me

siento contento y nervioso también”.

Ángela Mancilla, con lágrimas en sus ojos producto a la emoción, señaló

que “tengo el corazón que revienta, muy contenta, muchos años esperando esto para mis hijos. Estoy muy contenta”.